

Beim Imker – Bienen

Wir haben das Projekt „die Bienen“ bei Frau Horvath und Herrn Krög besucht. Dabei haben wir Kerzen aus Wachs gemacht. „Was mögt ihr an Bienen?“, haben wir die Gruppe gefragt. Viele antworteten, dass die Bienen Honig machen und weich sind. Außerdem haben wir noch gefragt wie alt Bienen werden können. Die Bienenkönigin wird 4–5 Jahre alt und braucht 16 Tage zum Schlüpfen. Die männlichen Bienen, genannt Drohnen, brauchen 24 Tage zum Schlüpfen und die Arbeiterinnen brauchen 21 Tage zum Schlüpfen. Interessant ist auch, dass nur die Königin Eier legt. Zum Aussehen haben wir erfahren, dass die Bienen eine lange Zunge haben und sie nicht immer schwarz-gelb aussehen. Weiterhin atmen sie durch Löcher. Auch haben wir erfahren, dass die Bienen alles wissen. Wenn die Biene nicht fliegt, dann ist was am Flügel kaputt. Manche heben die Bienen hoch, aber man darf Bienen nicht ärgern und auf sie treten, sonst stechen sie einen und dann sterben sie.



Die Bienen schwitzen Wachs aus. Das Wachs ist sehr schwer. Bienen sind Vegetarier, das heißt, dass sie kein Fleisch essen. Im Gegenteil dazu, essen kleine Wespen Fleisch. Imker ist übrigens ein Beruf. Der Imker verkauft den Honig. 500 Gramm kosten 8,30€.

Daria, Bejna, Justine